

Promueve IEEM acciones afirmativas a favor mujeres

En el marco del Día Internacional de la Mujer y en busca de dar seguimiento a las acciones que garanticen el ejercicio de los derechos político-electorales de mujeres en igualdad de condiciones y libres de discriminación, así como combatir, visibilizar, prevenir, erradicar y sancionar la violencia política contra las mujeres en razón de género, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) ha desarrollado diferentes estrategias.

Entre las acciones afirmativas que promueve el Instituto a favor de la mujer, destaca la publicación en la página electrónica www.ieem.org.mx del "Botón Naranja", que tiene como finalidad orientar, y proporcionar información a través de materiales de consulta relevantes -**algunos de ellos con traducción en las cinco lenguas originarias**-, además de poner a disposición los contactos de atención, asesoría y prevención, sobre violencia sexual y laboral a servidoras públicas electorales, así como de violencia política en razón de género.

Dentro de ese mismo botón de emergencia se encuentra el apartado **#Conexión Naranja**, en el cual, se difunden materiales audiovisuales sobre la violencia, así como un espacio de reflexión a partir de las experiencias de mujeres combatientes de la violencia política en razón de género con el objetivo de concientizar, sensibilizar, tejer lazos de apoyo e impulsar la atención y asesoría a toda mujer que se encuentre en estos escenarios.

A la par, el Instituto realiza un importante esfuerzo en contra de la violencia de género para crear conciencia entre la ciudadanía, al apoyarse también en difundir infografías y material audiovisual a través de las redes sociales como Twitter e Instagram con el usuario **@IEEM_MX** y en Facebook con el usuario IEEM Oficial.

